

Lundi
26 juillet
2021

Journée internationale pour la conservation des mangroves



La journée internationale pour la conservation de l'écosystème des mangroves est célébrée ce 26 Juillet. Cet écosystème est incontournable et primordial dans la préservation de la biodiversité.



SOS Mangroves

SOS Mangroves est une petite association locale type loi 1901 qui se bat depuis 2007 pour la protection des mangroves urbaines et périurbaines qui sont en danger. L'association sensibilise la population par diverses actions sur le terrain et pédagogiques. Elle restaure ainsi des zones impactées à travers leur concept de dynamique participative et de réinsertion sociale de jeunes en difficulté. L'association crée des pépinières pour la revégétalisation de sites dégradés. Environ 10.000 jeunes palétuviers ont été plantés sur Nouméa et Grand Nouméa en 4 ans avec un taux de réussite



de 60 à 70 %, le but principal étant de préserver le patrimoine environnemental et culturel et d'aider les mangroves à résister aux multiples pressions de l'urbanisme.

La ville de Nouméa recèle à elle seule près de 230 hectares de mangrove. On y trouve des palétuviers de plus de 300 ans et une cinquantaine d'espèces d'oiseaux.

Les mangroves sont des éco-systèmes primordiaux tant sur le plan alimentaire que pour l'érosion du littoral. De même, elles favorisent l'assainissement et la production de carbone.

359 km²
superficie de mangroves

190 espèces
dont 10% endémiques

88%
dans la côte ouest

-25%
superficie depuis 1960
cause : l'urbanisation

